

Ganz Sprockhövel im Blick: Frische Ideen für unser schönes Zuhause

Sprockhövel mit all seinen spannenden Ortsteilen liegt uns wirklich am Herzen. Wir leben hier mit unseren Familien und kennen alle Vorteile, aber eben auch die Herausforderungen.

Deshalb haben wir Ideen entwickelt, wie wir unsere Stadt weiter voranbringen, ohne dabei den unverwechselbaren, liebenswerten Charakter zu verwässern.

Lassen Sie uns gemeinsam nicht alles anders machen, aber vieles besser.

Unser ausführliches Programm
finden Sie hier:



GANZ
SPROCKHÖVEL
IM BLICK

SPD

GANZ
SPROCKHÖVEL
IM BLICK

 spdsprockhoevel

 SPD Sprockhövel

 m.traber@spd-sprockhoevel.de



Herausgeber: SPD Sprockhövel, vertreten durch die Vorsitzenden: Marion Prinz und Michael Bald, Hauptstr. 12, 45549 Sprockhövel. Foto: Michael Tobias. Druck: flyeralarm.com, 97080 Würzburg.



MANUEL TRABER

Die SPD Sprockhövel steht für vier zentrale Versprechen, an denen wir uns auch messen lassen wollen:

Mit uns wird Sprockhövel **zukunfts**fähig, damit unsere Stadt ein Ort bleiben kann, in dem wir gern leben.

Mit uns bleibt das Leben in Sprockhövel **bezahl**bar.

Mit uns haben Firmen einen verlässlichen Partner und einen Standort, an dem es sich lohnt, **Arbeits**plätze zu schaffen.

Mit uns bleibt Sprockhövel **sicher**.

Ganz Sprockhövel
im Blick.

Frische Ideen für unser schönes Zuhause.

spd-sprockhoevel.de



WIRTSCHAFT, ARBEIT UND
NEUER AUFSCHWUNG
UND GUTE ARBEIT
FÜR SPROCKHÖVEL

Bei uns ist Wirtschaftsförderung Chefsache! Der Einzelhandel ist das Herz unserer Stadt – wir setzen auf gezielte Ansprache und aktive Unterstützung, um ihn zu stärken. Mit einem transparenten Vermarktungskonzept für Gewerbegebiete in Sprockhövel schaffen wir Planungssicherheit für Anwohner und Unternehmen und sorgen dafür, dass Arbeitsplätze vor Ort erhalten bleiben. Um Abwanderung zu verhindern und mehr Gewerbesteuer zu generieren, setzen wir auf eine kluge Entwicklung geplanter Gewerbegebiete.

Unsere Politik lebt von Beteiligung: Bei Ausschreibungen und Planungen sollen Bürgerinnen und Bürger stärker miteinbezogen werden. Regelmäßiger Kontakt mit Gewerkschaften, IHK und Unternehmen sichert die Zukunft der Arbeit in Sprockhövel. Außerdem trifft sich unsere Bürgermeisterin regelmäßig auch mit kleineren und mittleren Betrieben, um deren Anliegen direkt aufzunehmen.

Auch bei der Fachkräftegewinnung gehen wir neue Wege: Mit einer betriebsübergreifenden Ausbildungsparty und Speed-Datings für Fachkräfte und Azubis bringen wir Unternehmen und Nachwuchskräfte zusammen. Durch eine intensivere interkommunale Zusammenarbeit und eine stärkere Vernetzung mit der EN-Agentur steigern wir die Wirtschaftskraft unserer Stadt.

Sprockhövel hat touristisch viel zu bieten – das machen wir sichtbar! Eine neue Sprockhövel-App bündelt alle Angebote rund um Hotels, Ferienwohnungen, Restaurants, Wandernetze sowie den Jakobs- und Ruhrtalradweg und macht sie für Gäste und Einheimische einfach zugänglich.

So gestalten wir eine wirtschaftlich starke, lebenswerte und zukunftssichere Stadt – gemeinsam mit Ihnen!



Ratskandidat

Manuel Traber

Mein Name ist Manuel Traber.

Sprockhövel mit seinen vielen Wanderwegen, Wäldern und grünen Flächen ist für mich ein Ort mit hoher Lebensqualität – genau das möchte ich erhalten und weiter stärken.

Als Kandidat für den Stadtrat verstehe ich mich als bürgernaher Ansprechpartner: Zuhören, Anliegen ernst nehmen und gemeinsam Lösungen entwickeln – dafür stehe ich. Die Sorgen und Wünsche der Menschen direkt aufzunehmen und in die politische Arbeit einzubringen, ist mir besonders wichtig.



Ein zentrales Anliegen meiner Arbeit ist soziale Gerechtigkeit. Deshalb engagiere ich mich auch gewerkschaftlich und setze mich für die Rechte von Mieterinnen und Mietern ein. Jeder Mensch soll die Möglichkeit haben, in Sprockhövel gut und bezahlbar zu wohnen, unabhängig vom Einkommen.

Ich möchte, dass unsere Stadt für alle Generationen lebenswert bleibt: sozial gerecht, solidarisch und im Einklang mit unserer einzigartigen Natur. Sprockhövel hat großes Potenzial – lassen Sie uns gemeinsam daran arbeiten, es zu bewahren und weiterzuentwickeln!

GANZ
SPROCKHÖVEL
IM BLICK

AM 14.09 BIRGIT
SCHNIEDERMEIER UND DIE
SPD SPROCKHÖVEL WÄHLEN

Bürgermeisterkandidatin

Birgit Schniedermeier

LIEBE SPROCKHÖVELERINNEN
UND SPROCKHÖVELER,



das Leben in Sprockhövel ist einmalig: Wir sind zuhause in einer liebenswerten, ländlichen Umgebung und doch ganz nah dran an der Metropole Ruhr.

Damit diese Lebensqualität bleibt, wollen wir hart arbeiten. Mit Kraft und Verstand. Mit Verantwortung und Mut. Mit Augenmaß. Und mit einer Politik, die nicht spaltet, sondern zusammenführt.

Die SPD Sprockhövel und ich als ihre Bürgermeisterkandidatin stehen dafür, dass unsere Stadt und all ihre Ortsteile wieder auf einen guten Kurs kommen.

Damit wir das einlösen können, brauchen wir am 14. September Ihre Stimme! Ich bitte Sie herzlich um Ihr Vertrauen. Denn: Wir haben ganz Sprockhövel im Blick.

Ihre

B. Schniedermeier

Birgit Schniedermeier

birgit-waehlen.de

BIRGIT
Ihre Bürgermeisterkandidatin
SCHNIEDERMEIER

Kreistagskandidatin

Marion Krohn

Ich bin **Marion Krohn** – leidenschaftlich engagiert für unsere Heimat Sprockhövel. Hier, wo Nachbarschaft, Natur und Ehrenamt das Leben prägen, fühle ich mich zuhause.

Als Mitglied im Stadtrat, in der Kunst- und Kulturinitiative Sprockhövel und in der Bürgergemeinschaft Herzkamp erlebe ich immer wieder, was wir gemeinsam bewegen können. Deshalb kandidiere ich nun auch im Wahlbezirk 03 für den Kreistag im Ennepe-Ruhr-Kreis, um unserer Stadt dort eine kompetente und starke Stimme zu verleihen.

Seit 2018 bin ich in der SPD aktiv – weil mir soziale Gerechtigkeit, eine stabile Wirtschaft vor Ort und gute Arbeit für alle wichtig sind.



Lassen Sie uns gemeinsam unseren Kreis noch lebenswerter gestalten: Dafür bitte ich Sie herzlich um Ihre Stimme!
Vielen Dank!